



Fussballclub Richterswil

In tiefer Trauer müssen wir Ihnen mitteilen,
dass unser langjähriges Mitglied

Claudio Venturini

geb. 15. Juli 1953

uns unerwartet verlassen hat. Claudio war bis zuletzt aktives Mitglied des Fussballclubs. Seinen unermüdlichen Einsatz in allen Bereichen haben wir immer zu schätzen gewusst. Mit Claudio verlieren wir nicht nur ein treues Mitglied, sondern vor allem auch einen guten Freund.

Den Angehörigen entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme.
In stiller Trauer nehmen wir Abschied.

Der Vorstand und die Mitglieder des Fussballclubs Richterswil